



Reconoce Ochoa tradición y valor del charro en México

En sesión solemne con motivo del Día Nacional del Charro, el diputado federal por Hidalgo, Cuauhtémoc Ochoa participó en la máxima tribuna para reconocer a todas y todos los charros de México por su aporte al desarrollo del país, que promueve el turismo, el comercio y la unidad de las y los mexicanos al fortalecer la identidad nacional.

En representación de la bancada de Morena, Cuauhtémoc Ochoa aseguró que ser charro, es ser transformador, “es continuar con la lucha por un México más justo y sin privilegios; es lucha para que nuestra soberanía siga siendo respetada y reconocida en todo el mundo”, expresó el legislador federal.

Desde la máxima tribuna de la Cámara de Diputados, portando el traje de charro, Cuauhtémoc Ochoa manifestó que vestirse de charro es honrar al estado de Hidalgo, cuna de la charrería y Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

Aprovechó para saludar a la familia charra, a las autoridades de la Federación Mexicana de Charrería presente en el recinto legislativo, “vestirse de charro es vestirse de México, vestirse de charro es honrar nuestro pasado, ser charro, es ser igualitario e inclusivo; hoy, nuestro deporte nacional nos une como mexicanos”, finalizó Cuauhtémoc Ochoa.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/cuauhtemoc-ochoa-reconoce-valor-del-charro-en-mexico>